



走れ向陽!

相馬市立向陽中学校 学校だより
 〒 976-0037
 相馬市中野字寺前 7 6
 TEL:35-2348 FAX:35-2849 第 1 2 号
 発行 責任者：校長 反畑増生
 令和 3 年 1 0 月 2 6 日 (火)

〈教育目標〉

「知性」「品格」「至誠」「体力」を身につけた活力ある生徒

「向陽祭」を開催しました

10月23日(土)に、『Unite the minds [心をつなぐ] ～今、一瞬を最高のものに～』をテーマとして校内文化祭である向陽祭を開催しました。実行委員と生徒会役員が中心になって実施した開閉式、全学級参加で行なわれた合唱祭、各学年ごとに行なわれた学年発表、どの内容も生徒達が工夫を凝らし、大いに盛り上がりを見せた内容となりました。

新型コロナウイルス感染症対策のため、一般公開は行わず、また該当学年のみ参観(他学年は各教室のモニターによる参観)という制限を設けての実施となりましたが、本文化祭の開催テーマ通りに生徒の心が一つになり、一瞬が最高なものとなった向陽祭でした。



【合唱祭】



【教室での参観】



【ステージでの発表】

～今年の文化祭は新型コロナウイルスの影響でリモートでの開催となりました。このような形での開催は初の試みであり、例年通りに体育館に集まって会場全体で一体となることができず、悔しさを感じたり、慣れない環境の中での準備に不安がありました。今、この状況で何ができるのかを考え、一生懸命取り組んできました。1年生は中学生になって初めての文化祭。分からない事がたくさんあったと思いますが、明るく積極的な姿勢で準備に取り組んでくれていました。2年生は2度目の文化祭ということもあり、1年生をリードしながらも3年生を支え、自分たちの役割を果たしてくれました。3年生は今回が中学校生活最後の文化祭です。今まで先輩方が築き上げてくれた伝統を受け継ぎながら自分たちが中心となり、準備してきたはず。これまで準備してきたものを最高の形で成功させることができるよう願っています。～
 (実行委員長あいさつより一部抜粋)

修学旅行を実施

新型コロナウイルス感染症拡大のために延期されていた3年生の修学旅行を10月27日から2泊3日の予定で実施致します。旅行先は新潟県となります。感染症対策をしっかりと行なった上で思い出に残る旅行にしていきたいと思っております。



【修学旅行結団式】

〈これからの主な行事〉

- 10月27日(水)・3年生修学旅行 ～29日
 ・相新音楽祭 ・ノ一部活動デー
- 11月 1日(月)・WBC(2-1、2-2男子 2-6、7)
 2日(火)・WBC(2-3、2-2女子)
 3日(水)・文化の日
 4日(木)・3年生高校説明会
 5日(火)・特別時間割 12:50下校、部活動中止

